## Inspiran con su talento y vocación: premian a profesores de Monterrey



Porque tocaron la vida de sus alumnos no solo con sus conocimientos, sino también con su pasión y espíritu de servicio, 11 docentes del **campus Monterrey**, <u>PrepaTec</u> y de **Educación Digital** fueron reconocidos con el **Premio Profesor Inspirador**.

Los ganadores de este año fueron Roberto Ponce López, Rafael Modesto de Gasperín Gasperín, Alfonso Isaac Jaimes Najera, Elsy Genny Molina Solís, Raúl Ignacio Hernández Aranda, Luis Humberto González Guerra, Elizabeth Martínez Gaspar, Beatriz Adriana González Cavazos, Horacio Carreón Flores, del campus Monterrey.

De PrepaTec, los ganadores fueron Ángel Bernardo Garza Arizpe, Jeannie Marianne Kukutschka Flores; y de Educación Digital lo recibió Jessica Fernández Garza.



width="900" loading="lazy">

En una ceremonia virtual celebrada el miércoles 19 de mayo por la tarde, desde la Sala Mayor de Rectoría en el marco del **Día del Maestro**, Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**, agradeció la labor de los ganadores.

"Los invito a que continúen generando todas esas innovaciones, ese gran talento que tienen, que se vea en beneficio de los alumnos.

"Pero también que nos ayuden a compartir sus experiencias con otros profesores que de seguro podrán enriquecerse mucho con las prácticas de cada uno de ustedes", manifestó.

Durante la ceremonia, a la que se conectaron más de 250 personas, fueron los decanos quienes anunciaron a los ganadores por Escuela, y eran felicitados por sus colegas a través del chat de la sesión de **Zoom**.

Mario Adrián también resaltó el trabajo que han realizado los docentes de la Región Monterrey en la pandemia, donde sobresalió su talento.

"Durante la pandemia pudimos ver que ese talento supo adaptarse, supo innovar y, sobre todo, pudo seguir entregando no solo los conocimientos sino también una gran experiencia a todos nuestros estudiantes", señaló.

Al finalizar el evento, se transmitió un video donde un grupo de profesores interpretó la canción "Vive" de Napoleón, en honor a los ganadores.

## Inspiran a sus alumnos y colegas



width="900" loading="lazy">

El haber obtenido esta distinción es una motivación a seguir con la labor de profesor, señaló Roberto Ponce, ganador de la **Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno**.

"Este reconocimiento es un aliciente para seguir trabajando, a mantenernos actualizados como profesores, quiero agradecer a mis alumnos que sin su apoyo y comentarios yo no estaría aquí, ellos son mi mayor motivante a continuar en esta labor", manifestó.

Este premio tiene una distinción especial por ser en tiempo de pandemia, apuntó Rafael de Gasperín, profesor de la **Escuela de Humanidades y Educación**.

"Ya son 74 semestres y más de 30 veranos los que tengo trabajando en el Tec, mi gratitud por este momento va a Dios y a mi esposa que siempre me han acompañado.

"Este reconocimiento se lo dedicaría mis compañeros, hermanos académicos que se nos adelantaron este año por el COVID", expresó.

A mantener la innovación en el salón de clases y así mejorar la experiencia de los alumnos es a lo que motiva el premio, indicó Elizabeth Martínez Gaspar, una de las ganadoras de la **Escuela de Negocios**.

"Más allá de que se nos reconozca el esfuerzo es una flama, un paso más para seguir innovando y adaptarnos de manera digital.

"Porque el Tec nos da la flexibilidad de inspirar a nuestros alumnos para seguir educándolos, agradezco este reconocimiento a mi familia, colaboradores y amigos", explicó.

Para Beatriz González, también de la Escuela de Negocios, el reconocimiento es una señal de que ha realizado bien su labor.

"Que el Tec nos reconozca por lo que nos gusta hacer no tiene precio, es un reto para seguir preparándome y brindarles una sonrisa a los alumnos porque se merecen nuestro entusiasmo.

"Agradezco a Dios y al Tec que ha sido mi segunda casa, a mi familia, este premio se lo dedico a todos mis alumnos que han sido el centro de todo esto".



width="900" loading="lazy">

El profesor de cátedra Alfonso Jaimes, de la **Escuela de Ingeniería y Ciencias** (EIC), tiene poco tiempo como docente en el Tec pero ya ha impactado a sus alumnos y colegas.

"Este premio representa inyección de satisfacción porque dedicarme a esta labor ya es algo maravilloso, hace un año llegué al Tec y es increíble ver cómo se genera un flujo recíproco con los estudiantes, es un placer para mí dar clases en el Tec", mencionó.

Por su parte, Elsy Genny Molina ha sido profesora de la EIC en la institución por cuatro décadas y mantiene la misma vocación que cuando comenzó.

"Definitivamente el recibir este reconocimiento es muy importante porque tengo 40 años de trabajar en el Tec sobre todo que haya sido al margen de este año tan difícil, agradezco a mi familia, compañeros y líderes por poner la confianza en nosotros", dijo.

Los alumnos también son parte importante del premio, ya que son ellos a quienes se busca inspirar, comentó Raúl Hernández, profesor de física.

"Esta distinción es de las más significativas porque no trabajamos por reconocimiento, trabajamos por enseñar, esa es nuestra razón de ser.

"Los alumnos, tus colegas te perciben como alguien inspirado y eso tiene un valor tremendo, por ello les agradezco la oportunidad de aprender de ellos", señaló.

También lo comentó así Luis Humberto González, profesor de ingeniería, quien **agradeció a sus alumnos por inspirarlo**.

"El reconocimiento representa un gran honor y a la vez una responsabilidad porque hay que seguir mejorando, evaluando y esforzarnos por ser mejor, agradezco infinitamente a mis alumnos y alumnas porque ellos son quienes me inspiran día con día", mencionó.



width="900" loading="lazy">

Profesores de **PrepaTec Monterrey** también fueron reconocidos con el premio, como es el caso de Ángel Arizpe, quien ve esta distinción como una motivación.

"Este premio es una invitación y reto personal a seguir mejorando y dar lo mejor de mi cada día, mi motivación se la debo a mi familia ya que sin su apoyo no podría cumplir el sueño de dar mis clases", comentó el docente de la PrepaTec, Eugenio Garza Sada.

Jeannie Marianne Kukutschka, de la PrepaTec, Santa Catarina, también agradeció la distinción por parte del **Tec de Monterrey**.

"Significa compromiso para hacer lo que más me gusta, estar al frente de un grupo, inspirar a alumnos a siempre dar un poco más.

"Agradezco a mi familia que ante las situaciones difíciles que hemos vivido han apoyado mucho, han entendido que soy su mamá, pero también tengo un trabajo", manifestó.

De **Educación Digital**, recibió el premio Jessica Fernández, quién señaló que es una satisfacción después de los momentos que se han vivido en el último año por la pandemia del **COVID-19**.

"Después de un 2020 donde haber tenido salud, trabajo y una familia sana, esta celebración es ya como un lujo, es algo muy positivo para mí.

"Estoy muy contenta, significa un gran orgullo, una gran satisfacción, pero también una gran motivación para las nuevas metas que vienen más adelante", expresó.

El **Premio al Profesor Inspirador** se entrega cada año en el marco del Día del Maestro, con el fin de reconocer a los profesores que han destacado en su labor de acuerdo a una evaluación realizada por docentes de la institución.

De los ganadores de cada campus del **Tec de Monterrey**, se escogerán a los galardonados con el Premio Profesor Inspirador a nivel nacional en el verano.

Con información de Martha Mariano

## TAMBIÉN TE PODRÍA INTERESAR LEER: